

Jeudi 26 janvier, Samedi 28 janvier et Dimanche 29 Janvier 2023.

## Cours Avalanche

Organisateur et chef de course : Patrice Liechti.

Jeudi soir :

A la cabane des Gorges de Moutier :

Théorie sur la neige et avalanches avec montage audio-visuel présenté par Patrice sur les différentes situations possibles en montagne.

Une soirée ....avalancheuse d'informations précieuses!

**Samedi :**

Exercices pratique sur le terrain en deux groupes suivant notre modèle DVA;

Un groupe avec Patrice et un autre groupe avec Laurent.

Et quel terrain !!! A la mythique Golatte au-dessus de Reconvilier ; au pied du fameux téléski datant de 1955 et maintenant enregistré au patrimoine local ! Un des premiers téléskis de l'époque osant, de plus, implanter un virage sur son trajet. Aucun problème avec les usuels locaux de l'époque, très souples sur leurs jambes, pour affronter sans trop risquer la chute à la montée.

Chaque responsable de groupe choisit un terrain approprié aux exercices au-dessus de La Golatte.

Les exercices se suivent à la vitesse de la bise locale ;

- Exercice de recherche d'une victime d'avalanche.
- Exercice de recherche de plusieurs victimes d'avalanche.

Je suis dans le groupe de Laurent.

Le froid stimulant le déroulement des exercices ; je dirais que nous sommes assez performants en minutes pour retrouver, avec nos DVA 3 antennes, chacun les pauvres Barrivox d'un autre âge minutieusement cachés par Laurent.

Vers midi, la faim se fait sentir ainsi que le froid givrant... Quel plaisir de voir Patrice arriver pour nous proposer une pause pique-nique méritée à la cabane de Montoz bien chauffée. Pause agrémentée d'une bonne soupe faite maison !

L'après-midi nous introduit dans un exercice de recherche de victimes rapprochées (groupe);

- Recherche en cercles à 3, puis 6, puis 9 mètres autour de la première victime retrouvée.

La journée de termine par quelques beaux virages en descente vers la Golatte.





### **Dimanche :**

Randonnée à ski au Traumlücke dans le Diemtigtal.

Le soleil tant attendu est au rendez-vous, les sourires sur nos 12 visages aussi !

Patrice nous guide vers ce sommet introuvable sur toutes les cartes existantes !

Un expert de la région a eu la délicatesse de donner un joli nom à ce sommet sans identité : le Traumlücke.....« écart de rêve ». Le Traumlücke est à côté du Rothore narguant le Raüflihorn.

Nous montons au rythme régulier de Patrice qui permet au groupe de rester bien homogène. Superbe panorama sur le Diemtigtal à notre arrivée. Quelques montgolfières du festival international de Chateau d'Oex passent sur nos têtes !

Il ne nous reste plus qu'à déguster la descente nous offrant encore une belle neige poudreuse !

«Un rêve sans écart» ! Avec maîtrise assurée par Patrice du risque d'avalanche pour chaque pente.

Un dernier verre partagé s'impose après cette belle journée.

Merci à Thiébaud, Manon, Lucas, Pierre, Edwige, Florent, Laurent, Patrice, Nicolas et Jean-Paul pour cette bonne ambiance de groupe et surtout ; Merci à notre guide Patrice attentif à chacun.

Sophie



